

**Date :** Lun 22 février 2010, 18h 56min 35s

**Objet :** Rue de la Vrillière

Cher Monsieur,

Lors d'un étrange pèlerinage rue de La Vrillière, j'ai remarqué sur une sonnette le nom "J. de C." (ou "J. de G.", j'ai soudain un doute). C'était au 4 - pas au 2 -, face à la silhouette massive et silencieuse de la banque de France... J'aurais aimé savoir si cette étiquette blanche écrite à la main avait pu être à l'origine du nom "Jean- Christophe de Quelque Chose", ou bien si c'était un hasard, un simple hasard inutile.

En tout cas, vos livres accompagnent,  
Avec une immense admiration pour votre travail,

Cordialement,  
Vincent Almendros

**Date :** Ven 26 février 2010, 10h 14min 16s

**Objet :** Re : Rue de la Vrillière

"C'est bien dans les manières de la réalité d'imiter l'art à ce point". Justine,  
Lawrence Durell

Non, je n'ai vu aucun nom sur les sonnettes. Je ne suis même pas entré dans l'immeuble, je me suis contenté de faire quelques photos de repérage de l'extérieur...

Bien cordialement  
Jean-Philippe Toussaint

